



Cámara de Representantes

XLVIII Legislatura

DIVISIÓN PROCESADORA DE DOCUMENTOS

Nº1568 de 2018

S/C

Comisión de Ganadería,
Agricultura y Pesca

AGENDA MES DE MAYO Y JUNIO

Coordinación

Versión taquigráfica de la reunión realizada
el día 15 de Mayo de 2018

(Sin corregir)

Preside: Señor Representante Edmundo Roselli.

Miembros: Señores Representantes Armando Castaingdebat, Nelson Larzábal,
Federico Ruíz y Alejo Umpiérrez.

Secretaria: Señora Virginia Chiappara.

Prosecretaria: Señora Lilián Fernández Cítera.

=====||=====

SEÑOR PRESIDENTE (Edmundo Roselli).- Habiendo número, está abierta la reunión.

La sesión de hoy es informativa y vamos a tratar de planificar las reuniones que restan del mes de mayo, y las de junio.

Del mes de mayo nos quedó pendiente ir a Bella Unión. Nos llamaron de allí diciendo que la decisión que habíamos tomado era prudente. Luego de haber tomado la decisión de no concurrir hablé con Mario Ayala, quien dijo que la medida era prudente, porque llovía a mares. Entonces, tenemos que fijar fecha de concurrencia.

También falta la concurrencia del Ministerio de Economía y Finanzas, a cuyos representantes íbamos a recibir hoy, pero no pueden venir.

Si estamos de acuerdo, estaríamos recibéndolos el día 5 de junio.

(Apoyados)

SEÑOR CASTAINGDEBAT (Armando).- Lamentablemente, en las intendencias está pasando lo que dije en sala que iba a suceder cuando votamos este proyecto: no saben qué hacer. Algunas están cobrando igual que como venían haciéndolo y acreditan un crédito para adelante; otras están esperando que el Ministerio de Economía y Finanzas les diga a quién afecta el descuento, y seguimos sin avanzar.

Los representantes del Ministerio de Economía y Finanzas no vienen, porque la posición de Apezteguía es contraria a lo que hace unos días el señor diputado Asti manejó en descentralización. Creo que igual sería bueno rescatar el espíritu del legislador -es el mismo que el del Poder Ejecutivo- que era tratar de que esas medidas de descuentos abarcaran a la mayor cantidad de productores posibles. Debemos avanzar cuanto antes porque hay intendencias que ya están en la tercera cuota.

En el departamento de Flores, por ejemplo, este año se dio algo rarísimo: el 51% o el 52% de los productores pagaron la contribución al contado. O sea que a ese 50% hay que devolverle.

Por lo tanto, urge la definición del Ministerio de Economía y Finanzas.

SEÑOR PRESIDENTE.- Uno de los problemas es que el señor Fernando Serra -sería quien informaría con detalles acerca del tema en cuestión- y la asesora, doctora Natalia Costa, no podían venir. Aparentemente, ellos no están en el país y quieren concurrir con estos asesores.

Entonces, esta reunión quedó fijada para el 5 de junio.

SEÑOR LARZÁBAL (Nelson).- ¿A ellos se les dijo cuál era el tema? Yo quisiera saber si no podrían pasar una nota escrita como adelanto, por lo menos.

SEÑOR PRESIDENTE.- Nosotros les pasamos los temas, pero no se pensó en una nota escrita porque serían recibidos hoy.

Luego, debemos fijar la fecha para recibir al Banco de la República Oriental del Uruguay, y las fechas tentativas serían el martes 26 de junio, si hay acuerdo, o el día 3 de julio.

(Se suspende la toma de la versión taquigráfica)

—Entonces, el 6 de junio sería la reunión con el BROU.

Nos falta fijar la fecha para la visita a Bella Unión.

(Diálogos)

—Estamos proponiendo los días 29 y 30 de mayo. A través de Secretaría se harán las gestiones pertinentes.

(Diálogos)

—El 5 de junio, recibimos a las autoridades del Ministerio de Economía y Finanzas; el 6 de junio, vamos al BROU; los días 29 y 30 de mayo iríamos a Bella Unión, en avión.

SEÑOR CASTAINGDEBAT (Armando).- El sábado 26 de mayo es el Congreso Anual de la Federación Rural, en la Asociación Agropecuaria de Dolores. Yo no puedo ir, pero sería interesante que la Comisión concurriera como tal.

(Diálogos)

SEÑOR PRESIDENTE.- Iríamos como Comisión, en principio, los señores diputados Ruiz, Larzábal y yo. Vamos a consultar al respecto a los señores diputados Fratti y Alejo Umpiérrez.

Recibimos una invitación de la Presidencia de la Cámara para el día 22 de mayo, a la hora 19, en el Salón de los Pasos Perdidos del Palacio Legislativo. El señor presidente, Jorge Gandini, invita a través de la embajadora de Israel para el 70° Aniversario del Estado de Israel, una conferencia sobre “El agua, patrimonio invaluable; la experiencia israelí, visión, innovación, práctica”.

(Se suspende la toma de la versión taquigráfica)

—En síntesis: el 22 de mayo está la conferencia El Agua; el 26 de mayo la Federación Rural, en Dolores; el 29 y 30 de mayo vamos a Bella Unión; el 5 de junio recibimos el MEF; el 6 de junio vamos al BROU.

(Diálogos)

—Tenemos pendiente la Carpeta N° 2242 de 2017, sobre el proyecto de ley relativo a la enajenación de varios inmuebles por parte del Inciso 07, Ministerio de Ganadería, Agricultura y Pesca. Se trata del artículo 97 que fuera desglosado del proyecto de ley de rendición de cuentas y balance de ejecución presupuestal, ejercicio 2016.

SEÑOR LARZÁBAL (Nelson).- Me comprometo a consultar al Ministerio si sigue interesado en dicho proyecto.

SEÑOR PRESIDENTE.- Entonces, lo dejamos pendiente para la próxima semana.

No habiendo otros asuntos para considerar, se levanta la reunión.

===/